



# 燦さんらん 爛

## 7月PTAへのご出席 ありがとうございました

7月3日(水)に、今年度2回目のPTAが開催されました。7月のPTAは、授業参観は行わず、学年別の親子講演会や講習会と学年懇談という内容でした。

各学年それぞれに違う分野の講座や講習でしたが、親子で共に学ぶという意味では貴重な機会になったものと思います。

また、各学年懇談では、4月からこれまでの振り返りや、夏休みの学習・生活、今後の行事予定等についてお伝えさせていただきました。お忙しい中お集まりくださった皆様には、この場をお借りしてお礼申し上げます。



(写真左から)1年、2年、3年の学年懇談の様子



1年生は、e-ネットキャラバンから講師の方をお迎えし、「情報モラル講座」を行いました。

### 1年 情報モラル講座

「液晶画面から発せられるブルーライトは、太陽光にも含まれる光線であり、寝る2時間前には見ないようにすることで、睡眠障害を防ぐことができる」ことや、「ゲーム・ネット依存にならないようにするにはどうしたらよいか自分で考えることが大切である」こと、「現代は様々なことがデジタル化されているが、文字だけでは自分の気持ちが正しく伝わらないこともある。人と直接会ってコミュニケーションをとることが大切」といったお話がありました。



### 2年 救命救急講習

2年生は、講師として、大曲消防署から3名の救急救命士の皆さんに来ていただき、「救急救命講習」を行いました。



人が倒れたときに行う心臓マッサージの仕方や、AEDの使い方をグループごとに指導していただきました。実際にAEDを使うのは初めての生徒がほとんどでしたが、機械の音声案内に従って操作することで、安全に使用できることが分かったようでした。



保護者の皆さんにも各グループに加わっていただきましたが、積極的に心臓マッサージやAEDの操作に取り組んだり、質問をしたりと、大変熱心に取り組んでくださっていたようです。

3年生は、今年度2回目のキャリア学習講話として、「セブン-イレブン・ジャパン」より3名の皆さんをお迎えし、出前授業をしていただきました。

### 3年 キャリア学習講話



セブン-イレブンに関わるクイズから始まり、会社の歴史や企業としての取組、仕事をする上で必要な能力などについて分かりやすく説明していただきました。生徒も保護者の皆さんも、クイズの意外な答えに驚きの反応を示すなどしながら、楽しく聞いていました。



我々にとっては、身近な存在であるコンビニですが、社会の変化に合わせて変化を続けていることや、SDGsの視点から未来のことも見据えた取組を行っていることが分かるお話でした。

### 年間行事計画の最新版について

この日の資料として、年間行事予定表の最新版を配付しております。懇談の中でお伝えした学年もあったかと思いますが、4月配付版からの大きな変更点として、学校祭後の秋季休業日と休み明けの後期開始日などが変更されておりますので、10月の予定について配付した最新版を今一度ご確認いただけたらと思います。

# 頑張れ！吹奏楽 柔道 吹奏楽コンクール ゴルフ 陸上 & 全県総体壮行会

先日の郡市総体では、各運動部が熱い戦いを繰り広げたところですが、この総体を経て、今月行われる全県総体に出場する選手と、7月6日(土)、7日(日)に大曲市民会館で開催される「第66回秋田県吹奏楽コンクール県南地区大会」に「中学生小編成の部」で出場する吹奏楽部の壮行会が、5日(金)に行われました。

壮行会の前半は、全県総体に出場する柔道、ゴルフ、陸上競技の各競技の選手たちに決意表明をしてもらいました。出場する皆さんは、学校の代表であるとともに、郡市の代表でもありますので、その自覚をもってしっかり戦ってきてほしいと思います。



全県総体に出場する選手の皆さん

後半は、吹奏楽部の壮行演奏会です。出場するメンバーの紹介と決意表明を行った後、コンクールで演奏する「星の天使 クレーの天使達に寄せて」(福島弘和作曲)を披露してもらいました。タイトルにある「クレー」とは、「パウル・クレー (Paul Klee) (1879-1940)」というスイスの画家で、天使のシリーズはその晩年に集中して描かれたそうです。作曲者の福島さんは、クレーの画集を見るのが好き



吹奏楽部の壮行演奏

で、こんな感じの曲になると良いなという希望からこのタイトルを付けたそうですが、吹奏楽部の皆さんも、このクレーの画集を見てイメージを膨らませながら、練習に励んできました。今回、1年生も含めた部員全員で出場する吹奏楽部の皆さんですが、本番でも精一杯心を込めた演奏をしてきてほしいと思います。



応援メッセージの垂れ幕を披露

## 第66回 秋田県吹奏楽コンクール県南地区大会

中学生小編成の部 7月7日(日) 大曲市民会館 ※本校はプログラム13番(13:39~)の予定

## 第73回 秋田県中学校総合体育大会

柔道(男子個人戦) 7月7日(日) 秋田県立武道館  
ゴルフ 7月29日(月) ノースハンプトンゴルフ倶楽部  
陸上競技 7月13日(土)~15日(月) 秋田県立中央公園陸上競技場

※本校からは、「3年男子100m」「共通男子400m」に各1名が出場予定。また、この2名は、7月20日(土)~21日(日)に大館市長根山陸上競技場で開催される「第70回全日本中学校通信陸上競技大会秋田県大会」にも出場予定。

## これからも安全な自転車通学を本校が「自転車通学安全モデル校」に再指定

本校はこの度、公益財団法人日本交通管理技術協会より、「自転車通学安全モデル校」の再指定をいただきました。

現在全国で91校が指定を受けているモデル校ですが、自転車通学を行うにあたり、自転車の安全利用や交通安全教育について継続して積極的、効果的な取組が認められる学校が指定されているものです。本校は、「大仙警察署と連携して行っている交通安全教室」「全学年の自転車安全点検を実施するなどの徹底した生徒の自転車安全対策」「交通安全運動期間にあわせた、生徒会・PTA・教職員での朝の交通安全指導の実施」「生徒が安心して通学できるような通学路危険箇所マップの作成」「生徒や運転手への注意喚起のためのPTAと協働した通学路の危険箇所(交差点等)への交通安全注意看板の設置」などの継続的な取組が認められ、令和3年から3年間の指定を受けていましたが、今回さらに3年間の再指定となりました。

再指定にあたり、写真のような「指定書」と、記念品の「手動空気入れ」をいただきました。今回の再指定を機に、改めて安全な自転車通学を指導してまいりたいと思います。

なお、「自転車通学安全モデル校」のその他の指定校や指定基準、各校の取組等については、日本交通管理技術協会のサイト(<https://www.tmt.or.jp/safety/moderuko/index.html>)でもご覧いただけます。

